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日 時

場所

平成31年第4回定例教育委員会

平成31年4月12日(金)

出席者

末吉総合センター婦人青年研修室

委員5名・事務局6名

出席委員獺下浩

馬場雅子

川畑和徳

須田郁子

長野かおり

橋口真人

川路道文

1止石'フ芯

鶴田洋

午後1時53分~

事務局

計Ⅱ名

教育長

委員

委員

委員

委員

総務課長

学校教育課長

社会教育課長

総務課長補佐兼総務係長

社会教育課長補佐兼生涯スポーツ係長

総務課主査

1
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開会

順

2 前回の会議録承認}◎教育長

会議録の承認ついては,今回は馬場委員にお願いして

おります。

早速,各教育委員からの報告に入ります。

今回は,長野委員からお願いします。

3 萎員及t)t藪、青長か区、1蚕)、、、長野委員、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、
の報告 3月19日財部中学校評議委員会

3月22日卒業式(財部南小学校)

3月23日曽於高校合唱コンクール

:◎ 教育長

平成31午第4回の定例教育委員会を開会します。

審議の結果等
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順

4月8日

1◎ 須田委員

3月22日

3月27日

3月28日

4月8日

4月9日

審議の内容結果等

入学式(財部小学校・財部中学校)

卒業式唄オ部小学校)

教育委員会送別会

市学校管理職合同送別会

入学式(笠木小学校)

曽於高校入学式

1◎ 川畑委員

3月22日

4月8日

3月器日

4月9日

1◎

卒業式唄オ部南小学校)

入学式(財部中学校)

曽於高校合唱コンクール

曽於高校入学式

馬場委員

3月22日

3月器日

3月27日

4月8日

4月9日

卒業式(菅牟田小学校)

曽於高校合唱コンクール

教育委員会送別会

入学式(大隅中学校)

曽於高校入学式

:◎ 教育長

3月22日

3月27日

3月28日

ii)議乗条11号西み4冷1◎総霧課長、、、"、、、、、、、、""、、、、、、、、、、
育英奨学資金貸与条例1 曽於市育英奨学資金貸与条例施行規則の一部を改正す

施行規則の一部を改正1 る規則を別案のとおり制定することについて,教育委員

する規則(案)の制定1 会の議決を求めるものです。

提案理由は,新元号の制定にともない,様式等を変更について

するため本案を提案するものです。

(資料により説明)

1◎馬場委員長
曽於高校の入学式等に市議会議員(文厚委員)を案内

することが出来ないか。

大隅中の音響が調子が悪かった。

卒業式(憶小学校)

教育委員会送別会

市学校管理職合同送別会

1◎教育長
それでは,議事にはいります。

2
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順

:◎馬場委員

平成を削除するでけで,令和に改正する必要はないで

すか。

②議案第12号「曽於1◎

元気だそお」ふるさと1

事業補助金交付規則の1

一部を改正する規則

(案)の制定について

1◎総務課長

様式から元号を削除することにより,

応できることができます。

審議の内容結果等

3

:◎ 教育長

それでは,炊ににはいります。

社会教育課長

「曽於元気だそお」ふるさと事業補助金交付規則のー
部を改正する規則を別案のとおり制定するととにつぃ

て,教育委員会の議決を求めるものであります。
提案理由は,新元号の制定にともない,附則を改正す

るため本案を提案するものです。

俳捌日対照表で説明)

③議案第13号曽於市}◎

学校給食センター基本:

計画について

1◎教育長
質疑は,無いようですのでので,議案第12号は可決と

します。

次に,はいります。

どの元号でも対

総務課長

学校給食施設の具体的な方向性を示す基本方針,施設
整備計画,整備スケジュール等を策定し今後の用地選定

・財政計画をスムーズに実施するための,基本計画を別

冊のとおり策定することについて教育委員会の議決を求

める。

提案理由は,曽於市学校給食センター基本計画策定委

員会において,基本計画が策定されたので,本案を提案

するものです。

:◎ 馬場委員

米飯給食は,

1◎総務課長

大隅学校給食センターでは,月水金の週3回ですが,

調理場の献立により異なりますが,週3回が基本です。

これまでも週3回でしたか。

会



順

◎馬場委員

アレルギー対応食専用調理場があることが,安心・安

全な給食提供につながると思います。

審議の内容結果等

◎川畑委員

配送車の台数・食缶の数を減らすと記載があるが,学

校現場は,対応できるのか。

◎馬場委員

学校でそのような要望がありますか。

◎総務課長補佐

小規模校では,全員ランチルームで,給食を食べてい

るところ,クラス毎に配缶しているところがそれぞれあ

ります。今後は,学校の意向を聞きながら対応していき

ます。

◎長野委員

パブリックコメントは,ありましたか。

◎総務課長補佐

ありませんでした。

◎馬場委員

建設候補地が,4力所示されておりますが,適地はど

こですか。

◎総務課長補佐

計画書に記載されている,円の範開であれぱ,市内の

学校等すべてで,定められた時間内に喫食することがで

きまt。

◎馬場委員

土地の所有者は,だれですか。

◎総務課長補佐

候補地は,すべて市有地になります。

◎教育長

質疑は,無いようですのでので,議案第12号は可決と

します。蝦告に入ります。
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④報告第8号教育委:◎

員会事務局職員の人事:

異動について

順

}◎教育長

岩北小の養護教諭は,早急に配置したい。

否)、一車成30匡屋、二般雲i眺る)総霧諌長、;、寧稜薮香謀長、.、程1会、薮青課長一ーーー、、ーー
教育費補正予算(第Ⅱ1 平成30年度一般会計教育費補正予算(第Ⅱ号)を定め
号)について たので,報告します。

(資料により説明))

学校教育課長

区域外就学の願い出の届け出にっいて事務処理したの

で報告します。

(名簿により説明)

総務課長

曽於市教育委員会事務局職員の人事異動にっいて報告
します。

(名簿により説明)

審議の内容結果等

:◎ 総務課長補佐

学校事務補佐員等の募集状況について

1◎馬場委員

寄附金は,どなたからですか。

1◎社会教育課長
大隅の方,匿名,田中冷熱工業からの寄附です。

16)、、、重巨舌条10号就¥猪、1す、、、¥稜薮香課長、、、、、、、'、、、、、、、、、、、、、、、、""、、、、、、、、、、、、、、
定変更の申立てにっい1 就学指定変更の申立ての協議にっいて事務処理したの

で報告します。て

(名簿により説明)

if)、、、瓢舌鋪11号区玩,〒]直)、、、斈稜薮香謀長、、、、、、、、、、、、、、、、""、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、
就学の願い出の協議に1 区域外就学の願い出の協議にっいて事務処理したので

報告します。ついて

(名簿により説明)

1◎川畑委員

就学指定変更基準3には,学童・児童クラブも含んで
いますか。

5

鋤報告第12号区域外1◎
就学の届出について
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順

その他

各課からの報告

(分室含む)

:◎学校教育課長

状況に応じて,預かり先として,学童・児童クラブも

認めております。

1◎総務課長
教育委員会歓迎会について

審議の内容結果等

}◎学校教育課長

入学式について

国宅子式11こイ)し、て'

学校訪問について

1◎社会教育課長
吉井淳二展について

1◎長野委員

学校訪問の年間行事に変更はないですか。

イ 4 ・ 5月の行事予定1◎総務課長

行事予定を説明

1◎学校教育課長
今年度は,回数が増えます。日程変更はありません。

1◎教育長

ほかに,意見等はありませんか。次に入ります。

1◎馬場委員
母親代表者会総会・市P連総会・懇親会は,教育委員

は出席するのですか。

1◎社会教育課長

同様の会が年3回あるので,今年度から,2回に減ら

したいと思いますので,今回は出席要請はしません。

1◎教育長

5月の運動会について

1◎馬場委員

柳迫小学校120周年記念式典は,式典のみの出席とし

たいと思います。

6
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ウ その他

順

◎川畑委員

市町村教育委員連絡協議会定期総会・教育長会総会の

終了時刻は,何時になりますか。

審議の内容結果等

◎総務課長補佐

帰庁時刻は,5時くらいになります。

:◎総務課長補佐

行事予定の修正・運動会の日程について

:◎馬場委員

今回,定例会の出席者が増えているので,紹介をして

ください。

4 委員から提出され

た動議の討論等

1◎総務課長補佐

吉田社会教育課長補佐は,今回のみの出席です。下脇

主査は,記録係として今年度から出席します。

(各自己紹介)

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^1^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^

5 閉会

1◎教育長

動議・討論はありませんか。

1◎委員
ありません。

1◎教育長

以上で,第4回定例教育委員会を終わります。

午後3時20分閉会
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